

## Kunstradfahrer des RRMV Friedrichshafen sind bei der DM dabei



Das Team Friedrichshafen II ist bei der DM dabei. Es freuen sich von links: Julia Kling, Alisa Wolfinger, Lorena Lanz und Michelle Wolfinger (beide im Hintergrund) (Foto: pr)

**FRIEDRICHSHAFEN / sz** Beim Junioren Mannschaftscup im Einradfahren in Velbert haben sich die drei 4er-Teams und das 6er-Einradteam des RRMV Friedrichshafen für die deutsche Meisterschaft qualifiziert. Die deutsche Meisterschaft im Kunst- und Einradfahren findet am 17./18. Mai in Goslar statt.

Im 4er Einrad startete Friedrichshafen I mit Sarah Fiesel, Lara Müller, Martina Rausch und Carolin Lutz. Die vier Einradfahrerinnen hatten mit 144,0 Punkten die höchste Punktzahl unter den RRMV-Startern eingereicht. Die vier Mädchen fuhren eine ordentliche Kür. Das Kampfgericht wertete sehr unterschiedlich. Die Differenz der zwei Wertungen betrug 22 Punkte.

Für die Mannschaft bedeutete das 116,64 Punkte und Platz 15. Da in dieser Kategorie 15 Mannschaften weiterkommen, reichte es dennoch für die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft.

Friedrichshafen II mit Lorena Lanz, Julia Kling, Michelle und Alisa Wolfinger gingen mit 143,4 Punkten an den Start. Sie fuhren eine sehr gute Kür und verbesserten sich damit deutlich im Vergleich zum letzten Wettkampf. Sie wurden mit 121,80 Punkten belohnt. Das bedeutete Platz zehn und somit das ersehnte Ziel, die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft.

Das dritte Team des RRMV Friedrichshafen mit Isabella Bernhard, Fabienne Müller, Antonia Paulus und Nina Segelbacher setzte die guten Leistungen der bisherigen Wettkämpfe fort und legte an diesem Tag eine gelungene Kür aufs Parkett. Sie erreichten von 142,40 aufgestellten Punkten sehr gute 124,20 Punkte. Das bedeutet für sie Platz acht. Insgesamt ging es im 4er-Einrad sehr knapp zu. Von den 46 gestarteten Mannschaften kommen 15 zur Deutschen Meisterschaft.



Eine Unachtsamkeit mehr oder weniger entscheidet hier über das Weiterkommen oder Ausscheiden. Der 6er-Einrad-Team rundete das sehr gute RRMV Ergebnis ab. Die Mannschaft mit Isabella Bernhard, Fabienne Müller, Julia Kling, Lorena Lanz, Michelle und Alisa Wolfinger ging mit 153,10 an den Start. Auch zu sechst gelang ihnen eine gute Kür. Mit 121,02 Punkten und neuer persönlicher Bestleistung landeten sie auf dem siebten Platz, was ebenfalls die Qualifikation bedeutete.

(Erschienen: 08.04.2014 19:30)

[http://www.schwaebische.de/sport/regional/sport-bodensee\\_artikel,-Kunstradfaher-des-RRMV-Friedrichshafen-sind-bei-der-DM-dabei-\\_arid,5623481.html](http://www.schwaebische.de/sport/regional/sport-bodensee_artikel,-Kunstradfaher-des-RRMV-Friedrichshafen-sind-bei-der-DM-dabei-_arid,5623481.html)